
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．中 村

２ ．柴 田

３ ．大 井

４ ．鈴 木

５ ．諏 訪

６ ．玉 置

７ ．大 沢

８ ．長 谷 川

９ ．小 川

１０ ． 畑

１１ ．丸 山

１２ ．水 野

１３ ．久 世

１４ ．柴 山

１５ ．ﾋ ﾞ ｱ ﾝ ｷ

１６ ．吉 田

１７ ．岡 村

１８ ． 岡

４
日
(金)

休

７
日
(月)

《２月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

８
日
(火)

９
日
(水)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。



受付

番号

１． ①

12

②

１．

9

柴
田
　
浩
行

中
村
　
貴
文

４．

６． 企業との連携の強化について

３． 施政方針について

２． 学習環境整備について

５． 安全・安心できれいなまちづくり
について

２．

３．

件　　　名 質問の要旨

① 路上喫煙の禁止について

小中学校のプールのあり方について

令和５年度入試から公立高校の入試
制度が変わります。

③

①

小学校高学年の教科担任制について

犬山南小学校の大規模改修事業の進
捗状況について

「木曽川犬山鵜飼漁法」について

現状の支援体制について

居場所づくりについて

学習支援の強化について

「山の子社」（隠れキリシタン供養
塔）の保存・活用について

五郎丸地区のまちづくりについて

備　考

①

①

①

①

②

①

2

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

1

木曽川うかいについて

不登校への支援体制の強化につい
て

小中学校の施設整備について

公立高校入試制度について

犬山南小学校整備期間中の安全・安
心について

1



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

4

１．

8

大
井
　
雅
雄

鈴
木
　
伸
太
郎

２．

３．

市内産農産物のホテル等での活用に
ついて

外国につながる市民への対応につい
て

町内会がかかえる地域の問題の相談
対応の現状について

空き家の取り組みについて

わん丸君バスに「鎌倉殿の１３人」
のステッカーを貼り付けてはどう
か。

犬山城黒門の復元は木造で考えてい
るのか。

富岡荒井線以東の幅員について

富岡荒井線以東の歩道の確保につい
て

楽田西７３号線部分の整備について

薬師川西部分の仮歩道設置について

第3荒井池周辺の整備について

薬師川西部分の狭窄部分について

県道荒井大草線との交差部分につい
て

黒門の設計図はあるのか。

今までの整備状況と今後について

大口楽田線部分の整備について

歩行者に対する安全対策について

亜炭鉱跡の対応について

①

②

①

①

③

④

⑨

⑧

⑥

⑦

⑤

①

②

②

⑪

①

②

⑩

4

２．

町会長を悩ます、放棄された土地
や建物の問題について

3

わん丸君バスの車体について

施政方針について

旧都市計画道路大口桃花台線の今
後を考える

施政方針について

2



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

16

１．

11

諏
訪
　
毅

玉
置
　
幸
哉

小規模特認校への移行について

現状について

今後の改修予定等について

車椅子使用者のわん丸君バス利用に
ついて

自動車改造費助成事業等について

利用実績と市民周知について

今後の課題について

現在のやり方について

ＡＩ導入について

①

②

①

①

②

①

②

①

②

公園トイレについて

身体に障害がある人や高齢者など
の移動手段の支援について

施政方針について

犬山カレンダーを作ろう

緊急時生活支援について

子ども未来園入園調整について

5

6

２．

３．

２．

３．

3



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

10

１．

3

大
沢
　
秀
教

長
谷
川
　
泰
彦 電動アシスト自転車購入の助成制度

を

キッズパーク構想の実現について、
早期に屋内遊戯施設を整備していく
展開を考えられないか。

予防のための啓発と周知について

城東小学校と城東中学校の大規模改
修事業について

城東中学校南側多目的広場整備につ
いて、地元地域、小中学校が有効に
利活用するための取り組みを始めよ
う。

施設整備の目的と利用状況について

誰でも利用しやすい施設として、利
用向上に向けた取り組みを

市民と共に地球温暖化対策の推進を
図るための一助として

①

②

①

①

①

②

①

②

電動アシスト自転車の活用で、人
にやさしく安全なまちづくりに向
けて

施政方針について

キッズパーク構想について

動物由来感染症等の予防について

高齢者活動センターの利用向上に
ついて

２．
7

8

３．

２．

4



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

2

１．

1

小
川
　
清
美

畑
　
竜
介

情報政策課について

デジタル人材の確保について

情報発信について

不法投棄ごみについて

ごみ減量活動について

スポGOMIについて

高齢人口と社会保障費の推移と見通
しについて

生活保護について

高齢者の活躍の場について

はぐみんカード（子育て家庭優待事
業）の啓発普及について

介護保険について

財政状況について

医療費の抑制について

③

①

②

①

①

②

①

⑤

⑥

①

④

②

③

「まち」の美化活動について

デジタル人材について

施政方針について

2025年問題について

子育て家庭への支援について

３．

9

10

２．

２．

5



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

7

１．

14

水
野
　
正
光

丸
山
　
幸
治

東郷町の実践のようにオーガニック
学校給食の取り組みを広められない
か。

犬山市においても「食料システム」
を構築し、有機農業を推進できない
か。

ソーラーシェアリング（営農型太陽
光発電）の取り組みを支援できない
か。

今回の事業計画の規模・スケジュー
ル等についてどこまで掌握されてい
るか。

自然環境に与える影響についてどの
ような調査・確認がされているか。

造成やパネル設置による土砂災害等
の防止について、どのような指導が
されているか。

耕作農地へのパネル等の影響や農業
用水への影響についての検証や関係
者への説明はされているか。

乱開発による環境破壊や災害を防止
する条例は制定できないか。

犬山市の小中学校の先生方の時間外
労働の現状について教えてくださ
い。

同じく、有給休暇の取得状況につい
て教えてください。

教育の質を落とさずに先生方の負担
を減らすため、今後犬山市がどう取
り組んでいくつもりか教えてくださ
い。

マイナンバーカードの電子署名機能
を使った高度な電子申請の導入状況
を教えてください。

行政手続きのオンライン化を計画し
ている件数と既に実現した件数、ま
た今後の課題があれば教えてくださ
い。

同じく、休憩時間についての現状を
教えてください。

②

①

②

③

①

②

③

④

⑤

①

②

④

①

③

みどりの食料システム戦略の取り
組みについて

先生の働き方改革について

行政手続きの電子申請について

今井パイロットの太陽光発電につ
いて

２．

11

12

２．

6



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

17

久
世
　
高
裕

周辺自治体の状況について

市の所得制限に対する考え方につい
て

円安傾向による外国人観光客の増加
（宣伝PRより受け入れに伴う不安心
の克服と観光に対する市民合意が課
題）

市民の生活支援（これまでとは質の
違う困窮者）と財政基盤の維持

職員発案で試験的に行われた「花手
水めぐり」が非常によかった

犬山城の城郭整備・復元をもっとス
ピーディーに行うことはできない
か。

出生者数・高齢化率の推移と今後の
見通しは

①

①

①

①

②

①

②

コロナ禍で急速に進行した少子高
齢化について

10万円給付に関する所得制限につ
いて

インフレ（スタグフレーション）
対策として自治体がやっておくべ
きこと

３．

４． 観光施策について

施政方針について５．

２．

13

7



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

18

柴
山
　
一
生

検討内容の施策展開について

市民や他自治体の反応はどうか。

職員にとって業務軽減となったか。

犬山の加入する愛北広域事務組合で
は残骨灰内の貴金属の取り扱いにつ
いて、どのように対応しているか。

残骨灰内の貴金属の増減について今
後の見直しは。

新たな財源として見るか。

消火後の住民の宿泊先、衣類、当座
の現金等の対応をする担当部署は市
役所内にあるか。

設立の経緯

①

５．

火災消火後について

観光戦略会議について

「書かなくていい窓口」の市民等
の反応について

指定河川洪水予報と避難指示につ
いて

残骨灰について

２．

３．

４．
14

６．

①

②

①

②

①

②

③

木津用水余水吐付近の小水力発電
施設について

8



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

20

１．

19

吉
田
　
鋭
夫

ビ
ア
ン
キ

　
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

リスクについて

保護者への周知方法について

城東小学校の遠距離登下校等の使え
るトイレの現状は。

国語教育日本一を目指す取り組みの
具体的な現在の指導はどのようなも
のか。

都市美化センターの地元補償事業に
ついて、総合計画と合わせて考えら
れないか。

組織の風土づくりについて

小学生の通学路のトイレについて

施政方針について２．

子宮頸がんワクチンについて

学内のコロナ陽性について
15

16

２．

①

①

①

①

②

③

9



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和４年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

5

１．

13

岡
　
覚

岡
村
　
千
里

「住民福祉の増進を図る」自治体の
役割が発揮できるのか。

自治体情報システムの標準化・共通
化による影響について

「犬山市役所の組織風土づくり」に
ついて

小中学校のトイレ・公共施設にナプ
キンの設置を

生理休暇をとりやすい取り組みを

保育士等処遇改善臨時特例事業を活
用し、公立保育士の賃上げを行うべ
きだ。

賢い都市経営について

第６波の感染状況について

子どもたちへの支援について

コロナ禍の教訓（マンモス園はいか
がなものか）について

令和元年（2019年）の「子ども未来
園施設整備10ヶ年計画」後の検討経
過について

民設民営と公設公営について

犬山の子は犬山で育てる精神との兼
ね合いについて

「発展持続型予算」と公有財産の保
有量について

①

③

④

①

②

②

①

②

①

②

①

②

①

①

公立保育士の処遇改善について

施政方針について

羽黒地区子ども未来園のより良き
構想・検討について

施政方針について

新型コロナ感染症対策の充実を

４．

５．

２．

17

18

２．

３．

「自治体DX推進計画」が自治体に
及ぼす影響について

生理への理解と支援を

10


